

COMMUNIQUE DE PRESSE

Mardi 17 janvier 2017

40ème anniversaire de la mort de Monseigneur Jean Rodhain

Le 1^{er} février 2017 aura lieu le 40^{ème} anniversaire de la mort de <u>Monseigneur Jean Rodhain</u>, fondateur du Secours Catholique - Caritas France.

Du 30 janvier au 2 février, 150 personnes seront présentes à la <u>Cité Saint-Pierre à Lourdes</u> pour vivre la session Jean Rodhain 2017. L'intervenant principal sera le Père Luc Dubrulle, Vice-recteur de l'Institut catholique de Lille et Responsable de la Chair Rodhain à Lille

Une cérémonie d'hommage au père Jean Rodhain, fondateur du Secours Catholique - Caritas France, aura lieu le mercredi 1^{er} février 2017 à 10h30 à la <u>Cité Saint-Pierre</u>.

<u>Jean Rodhain</u>, à la demande des évêques de France, a fondé le Secours Catholique à Lourdes le 8 septembre 1946, lors du grand pèlerinage du retour des prisonniers et déportés.

Le 1^{er} août 1955, il a fondé la <u>Cité Saint-Pierre</u>, où il repose aujourd'hui, à côté de la chapelle Sainte Bernadette, lieu de la cérémonie qui lui rendra hommage.

Audacieux, tenace, imaginatif et visionnaire, <u>Jean Rodhain</u> incarne la charité inventive. Il a été le premier secrétaire général de Caritas Internationalis, qui regroupe aujourd'hui des associations caritatives dans de nombreux pays. Il a aussi été aumônier général des prisons. Il est décédé à Lourdes le 1^{er} février 1977.

La <u>Cité Saint-Pierre</u> héberge chaque année environ 20 000 personnes, vivants des situations de précarité. Ces personnes fragilisées viennent à Lourdes pour se ressourcer dans le cadre d'un pèlerinage ou d'un temps fraternel ou pour se reposer tout simplement. La Cité Saint-Pierre accueille aussi environ 60 000 visiteurs, qui viennent découvrir cet écrin de verdure de 32 hectares à flanc de montagne.

Contacts presse:

Claire Ozoux

E-mail: claire.ozoux@secours-catholique.org

P: 06 78 39 91 21



COMMUNIQUE DE PRESSE